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En el último postpartido de la temporada, el entrenador
del  Eldense, Fernando Estévez,  tras el  0 a 1 frente al
Sporting de Gijón, ha afirmado que “podríamos haber
conseguido un botín, pero uno o más accidentes nos han
impedido  sumar  ante  un  rival  que  tenía  un  partido
importante”. La rueda de prensa ha dado sensación de
ser  una  despedida,  pues  ha  señalado  que  “me  voy
contento con lo logrado” pero a su vez ha señalado que
le  gustaría  quedarse  y  por  ello  se  reunirá  con  el
presidente del club, Pascual Pérez, para hablar sobre su
futuro.

Respecto a que la afición coreó la frase:   “Fernando,
quédate”,  ha  señalado  que  agradece  el  apoyo,  pero
asegura que aunque su deseo es continuar,  tiene que
conocer la opinión del club. Sí ha recalcado que ha sido
un año de gran aprendizaje.

“Elda debe sentiste orgullosa de lo que ha conseguido el
Eldense durante la temporada”, ha dicho, y ha destacado
la calidad del cuerpo técnico y en especial de Antonio
Castaño.  Ha  afirmado  que  está  agradecido  a  los
jugadores,  que  han  representado  al  Eldense  con
mayúsculas.

Fernando Estévez: "Me voy contento con el equipo.
Ha sido un año de gran aprendizaje"
02/06/2024

Fernando Estévez podría haber disputado su último partido como entrenador azulgrana | Nando Verdú.
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Ha señalado que “solo una acción más que discutible nos
ha  privado  de  poder  sumar,  me  siento  orgulloso  del
compromiso de los jugadores. Ha sido un accidente que
nos ha librado de sumar”.

Su valoración de la temporada se resume, en sus propias
palabras,  en  que  “pondría  una  nota  alta  al  equipo
porque, pese a que hemos sido uno de los equipos con
menor  presupuesto,  hemos  conseguido  el  objetivo,  la
población debería sentirse orgullosa".

Se ha marchado con el aplauso de los medios de comunicación
| Nando Verdú.

Estévez  se  ha  marchado  con  el  aplauso  mutuo  entre
cuerpo técnico y medios de comunicación. 

Por su parte, el entrenador del Real Sporting de Gijón,
Miguel Ángel Ramírez, se mostró emocionado por el
logro cosechado, un puesto para luchar por el ascenso:
“Es una alegría por el club y por la afición, merecen ver
al  equipo  luchar  por  el  ascenso”.  Frente  a  quienes
criticaron al  Eldense  por  tener  dos  días  de  descanso,
Ramírez  ha  señalado  que  “el  Eldense  es  competitivo,
sabíamos que iba a ser un partido luchado y que no iban
a regalar nada, los de fuera no saben de lo que hablan”.

Ha  admitido  que  tenía  claro  que  de  ganar  en  Elda
podrían  clasificarse  y  por  ello  han  querido  luchar  y
centrarse en el juego de su equipo y no en el resto de los
clubes  que  peleaban  por  el  ascenso.  Por  último,  ha
señalado que,  en  el  descanso,  tras  un  primer  tiempo
replegados, ha transmitido tranquilidad a los jugadores
pues “estábamos a un gol, debíamos ser valientes, tener
protagonismo y tratar de que el miedo no les paralizara”.

Ramírez ha mostrado su alegría por clasificarse para los playoffs
| Nando Verdú.

En zona mixta ha comparecido Sergio Ortuño quien ha
señalado que "este equipo ha buscado el gol, pero ha
habido  jugadas  controvertidas  que  nos  han  impedido
sumar.   Estas  últimas  semanas  el  equipo  merecía  el
reconocimiento de la afición, que siempre nos ha dado, y
es de agradecer que nos haya insuflado fuerzas en cada
momento, sobre todo en los difíciles". 

Esta será la última temporada en la que Ortuño jugará
con algunos compañeros con los que ha compartido dos
años: "No sé los que podrán continuar, pero esté quien
esté  seguiremos  adelante.  Ahora  toca  desconcertar,
porque  hemos  hecho  un  gran  esfuerzo  mental  estas
semanas,  y  disfrutar  de  las  f iestas  de  Moros  y
Cristianos". 

Ortuño ha destacado la labor del equipo | Nando Verdú.

Uno de los jugadores que todavía desconoce su futuro es
Pedro Capó, quien ha recalcado que "si  han sido mis
últimos minutos como azulgrana estoy muy orgulloso de
haber estado aquí. Si no han sido mis últimos minutos,
será un orgullo volver a jugar en el Nuevo Pepico Amat". 

Capó ha sido sustituido en la segunda parte para darle
entrada a Sergio Ortuño y ha recibido la ovación del
público  después  de  haber  estado  en  los  dos  últimos
ascensos del Deportivo. 
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Capó aún desconoce su futuro, pero se ha mostrado agradecido
por las temporadas jugadas | Nando Verdú.
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